



L'attitude de Noël

« Ayez en vous la pensée qui était en Jésus-Christ, lui dont la condition était celle de Dieu, il n'a pas estimé d'être une proie à arracher d'être égal avec Dieu, mais il s'est dépouillé lui-même, en prenant la condition d'esclave, en devenant semblable aux hommes. »

Philippiens 2.5-7

Le temps de Noël approche lentement, jusqu'à ce que graduellement nous nous retrouvions au beau milieu d'un tourbillon de célébrations, temps pour donner et pardonner, temps de joie, de paix, d'espérance et de fraternité. Puis, c'est fini. Bien que l'approche de Noël se fasse graduellement, à petits pas, sa fin est soudaine, donnant lieu à des sentiments de regret, de tristesse et de mélancolie.

Imaginez ce que ce serait si l'amour que nous tentons d'exprimer à travers les cadeaux que nous offrons à Noël s'étendait jusqu'en janvier et même jusqu'à la fin de l'hiver. Imaginez ce que ce serait si Noël n'était pas juste une phase par laquelle nous passons chaque année, mais un renouvellement de ce que nous sommes, la célébration de quelque chose de profondément enraciné dans notre caractère qui durerait et s'exprimerait dans nos vies tout au long de l'année.

Cela se produira si nous revêtons la pensée qui est en Jésus-Christ.

D'après la Bible, Noël n'est pas la célébration de la naissance d'un gentil petit bébé, qui nous fait sourire pendant un instant. C'est quelque chose de beaucoup plus profond. C'est un événement si prodigieux qu'il en est presque terrifiant. Le Fils éternel de Dieu, par qui tout a été fait, s'est fait homme et est né à Bethléem. Oui, il a été un gentil petit bébé, mais ce que nous célébrons, c'est le fait que ce bébé était Dieu lui-même!

Pourquoi Dieu est-il venu comme un bébé? Eh bien, parce que nous ne nous sommes pas conduits comme nous aurions dû et que Dieu a décidé que la seule façon de faire en sorte que nous nous conduisions de la bonne façon était de venir lui-même vers nous et de nous montrer comment. À cause du péché, nous essayons continuellement d'agir comme des dieux, ne servant que nos propres intérêts, nous vantant et nous croyant très sages. Dieu est donc devenu un homme pour nous montrer comment un homme, une femme, un gars, une fille véritable devraient agir.

Christ avait l'attitude suivante : il considérait les autres supérieurs à lui-même. Même s'il était Dieu, il a décidé de mettre de côté la gloire de sa divinité afin de nous servir. Il est devenu un homme et, en tant qu'homme, il a décidé que c'était en devenant notre esclave, en perdant toute sa liberté, en devenant totalement asservi pour nous qu'il pouvait le mieux nous servir. L'histoire de son ministère en Palestine est frappante : il prêchait inlassablement au peuple et il opérait sans cesse des guérisons.

Il trouvait à peine le temps de dormir et, à la fin, il a perdu toute liberté en enfer afin de souffrir la punition que méritaient nos péchés. Il est devenu esclave pour que nous soyons libres. Telle est l'attitude de Jésus-Christ.

Considérez cependant le résultat. Parce qu'il a tout abandonné afin de nous servir, Dieu le Père l'a élevé à la position d'autorité la plus haute, lui donnant le nom qui est au-dessus de tout nom. Un jour, tout être humain s'inclinera devant son trône pour l'adorer. Le message de la Bible est toujours le même : c'est à travers l'humilité que vient la gloire. Nous serons élevés si nous nous humilions pour servir notre Dieu et nos semblables.

Laissons donc le temps de Noël approcher à petits pas. Commençons à nous donner aux autres, commençons à pardonner aux gens qui nous ont blessés, commençons à servir les autres avec la pensée du Christ en les estimant supérieurs à nous-mêmes.

L'attitude de Noël est censée durer, elle est censée être une façon d'agir et de penser profondément gravée dans nos cœurs. Cependant, c'est Jésus-Christ qui le fait, par le Saint-Esprit. Adorons-le pour l'amour dont il a fait preuve pour nous et il nous communiquera son attitude, afin que l'attitude de Noël puisse durer toute l'année.

Je vous souhaite une merveilleuse célébration de Noël. Puissiez-vous être renouvelés pour être ce que vous êtes réellement.

Paul Aasman, pasteur

Traduit de « The Christmas Attitude », *Evangel*, vol. 20, n° 2, p. 8.

L'auteur est missionnaire de l'Église réformée canadienne (CanRC) à Ancaster engagé dans l'œuvre de Streetlight Ministries au centre-ville de Hamilton, Ontario, Canada.

www.ressourceschretiennes.com



2014. Traduit et utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))